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股指期货放中国中期 股指期货在中国的发展

这篇文章给大家聊聊关于股指期货放中国中期，以及股指期货在中国的发展对应的
知识点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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不同国情下，现在的股市去散户化适合中国吗？

中国股市，当前资金，成交量和流动性的主要提供者依然是散户。

从管理层和国家层面来看，并没有提出要去散户，消灭散户。去散户化的原意本来
是去除散户化的交易特征，而不是说要去散户，消灭散户。

文人误了国，专家殃民。每每股市出现波动，总有一大批伪专家，伪学者，媒体跳
出来叫嚣去散户化，消灭散户。牛市的时候，就出来提什么加印花税，征资本利得
税。把市场的一切黑锅都往散户头上甩。总之，见不得股民赚钱。顺便刷一下存在
感。

中国股市目前市值规模五六十万亿，公募基金11万多亿的规模，实际只有两三万
亿投资股市。保险，QFII等其他机构规模也就一两万亿，没有散户，数十万亿的市
值，机构那点资金能支撑的了？

发达的股票市场，都是机构和个人投资者共存的。中国散户多是因为中国本来人口
基数大，其实真正投资股市的比例并不高。不能因为中国股民多，就觉得不合理，
就觉得应该去散户，消灭散户。把散户都消灭了，把散户都赶出股市，中国股市就
成熟了，发达了?

当然，在目前中国股市这个散户频繁被割韭菜，散户大面积亏损的市场，我觉得也
没有什么值得散户留恋的，也许退出的才是赢家。

A股在11月中下旬会如何？

个人认为，A股市场在11月下旬总体趋势是向上的，也就是说11月份，甚至到12
月上旬，A股就一个字儿：涨。
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从整个基本面上来看，2449点已经成为市场所认可的政策底部，现在随着股指的
不断攀升，市场底部也在逐渐形成共识。资金形成了一定的轮动效应，在权重蓝筹
白马股回调的期间，低价股超跌反弹撑起了大旗，在低价股出现分化之后，目前高
送转又成为了市场的热点，可以说市场热点呈现出一种有序的轮动状态，相信随着
权重蓝筹白马股和相关科技股调整到位，市场还会有一波攻击。从周线上来看，大
盘股指在2449点企稳反弹，从运行的态势来看，2449点基本可以确认是周子浪反
弹的起点，也就是说，在A股市场连续调整了九个月之后，终于开始了月级别的结
构修复。这里周反弹成立，那么就是反弹8到12周的时间，现在仅仅是反弹了四周
，最少还会有4到5周的时间是反弹周期，也就是说，从现在到12月中旬，市场总体
的趋势是向上的。

短线分时上，大盘股指面临着2700一线的重大压力，已经试探了多次，突破的临
界点已经到来，一旦权重蓝筹股指再次发力，很有可能一根中阳就实现了结构的突
破。

操作上，短线可以根据分时高低点的变化，大跌大买，小跌小买，谨慎追高，滚动
操作。中波段耐心持股即可。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点。

股指期货交易国内哪家平台能做

国内股指期货十大交易平台：国投安信AA国信期货AA海通期货AA国泰君安AA中
信期货AA方正中期AA银河期货AA申银万国AA长江期货AA南华期货AA【国内股
指期货开户，仅限交易沪深300、上证A50、中证500三个国内股指期货交易品种，
开户资金门槛50万元以上】国际股指期货外汇交易平台排名：嘉盛叩富汇福汇爱华
盈透【国际股指期货，限交易国际盘股指期货，包括美国三大股指期货（纳指、道
指、美国标普）、香港恒指、德国股指、欧元指数、日本股指】

对于股指期货投资大家怎样看？

资金杠杆在近期悄然恢复，股指期货与两融资金本身就是活跃分子，不过两者如今
的情况却完全不同，股指期货虽然几次松绑，却依然限制重重，包括本次松绑，也
依然很难带来大的改变；不过两融资金方面，却是一路上行，逼近万亿元的敏感关
口，甚至连场外配资都悄然抬头，由于资金杠杆有助涨助跌，加速热点切换的作用
，今儿就此做一个梳理。

股指期货再度松绑的影响
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本次松绑的调整幅度相较于首次松绑来说步子又放缓了，如首次松绑将沪深300、
上证50股指期货的保证金比例由40%下调为20%，降幅为50%；而本次仅从20%将
至15%。首次松绑将平进仓手续费由万分之二十三下调为万分之九点二，降幅60%
；而本次从万分之九点二到万分之六点九的调整，降幅仅为25%。除此之外，中证
500股指期货的保证金比例仍维持30%不变，股指期货日内过度交易行为的监管标
准仍维持20手不变。

更有意思的是中证500保证金不在调整之列，说明对市场内在稳定力量还有待于加
强和提高，毕竟2015年中股指期货市场出现的问题最严重的也是中证500。此次松
绑对异常交易手数的认定没有调整，说明限制投机的要求没变。值得注意的是之前
对市场影响就很小，这一次只能更小，不存在所谓的A股牛市了，所以股指期货不
需要限制之类的言论。

自期指2月松绑以来，IC、IF、IH三大股指期货的成交量稳步增长，持仓量进过几
个月的缓慢上升后近几个月来出现下滑。以9月15日和松绑前一天，2月16日的交
易数据进行对比，IC、IF、IH的成交量分别增加了48.63%、44.50%、67.21%。持
仓量方面，IC、IF、IH分别减少了7.84%、3.67%、24.21%。但有一点股民明白，
股指期货在2015年股灾后被“废止”后，无论是成交量，还是持仓都大幅下降了9
8%，所以基数非常低，即便是涨幅100%，也很小。

换一个角度来说明上述因素，如自2月松绑后，股指期货共遭遇3次乌龙指，其根
源均在于流动性的匮乏。3月14日和3月17日，IH103和IC1706分别遭遇“乌龙指
”，一周两次乌龙指也创了纪录。3月31日晚间，中金所将三大期指各合约限价指
令、市价指令每次最大下单数量，由此前的100手、50手分别下调至20手、10手。
7月19日，沪深300股指期货却再遭乌龙指。当日IF1708合约以涨停开盘，最高触
及3997点，开盘之后报价迅速回落；而最终交易细节显示，这一笔涨停交易的手数
仅为18手，而就是这18手导致了涨停的乌龙指，足见流动性之匮乏。

从个股方面来看，拥有期货公司的上市公司如中国中期、美尔雅、弘业股份、厦门
国贸等表现也较为一般，并没有太好的走势，这也说明了股指期货小幅松绑带来的
影响非常小。

关于股指期货放中国中期的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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